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Solicita gestões junto ao Instituto
Brasileiro do Meio Ambiente e dos
Recursos Naturais Renováveis - IBAMA,
visando à urgente retomada do Sistema
Integrado de Manejo de Fauna (SIMAF).
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando gestões
junto ao Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis -
IBAMA, visando à urgente retomada do Sistema Integrado de Manejo de Fauna
(SIMAF).

Plenário Deputado Júlio Maia, 29 de novembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(197/2023)

JUSTIFICATIVA

Diante da publicação do Decreto nº 11.615/2023, que regulamentou a Lei nº 10.826
/2003, a qual, dentre outras atribuições disciplina as atividades de caça excepcional,
em julho deste ano o IBAMA suspendeu a emissão de novas autorizações para o
controle de javalis, por meio do Sistema de Informação de Manejo de Fauna - SIMAF.

O referido Decreto Federal estabelece, no art. 39, que o Comando do Exército é
responsável por fornecer a autorização para a caça excepcional, que tem por finalidade
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exclusiva o controle de fauna invasora em locais onde o abate se mostre
imprescindível para proteger lavouras, pomares e rebanhos da ação predatória.

Todavia, o Inciso I do art. 39 apresenta os critérios que devem ser utilizados para a
concessão da referida autorização, entre eles o documento comprobatório da
necessidade do abate de fauna invasora, expedido pelo IBAMA.

Entretanto, para a emissão de novas autorizações de abate do javali, espécie invasora
em nosso Estado de Mato Grosso do Sul, se faz necessário que as novas normas
sejam implementadas imediatamente, no que pedimos pela intercessão de nossa
Bancada Federal no IBAMA e demais órgãos responsáveis para retomada das novas
autorizações de caça.

A exemplo da reivindicação recebida da Câmara Municipal de Jateí, em que os
Vereadores pedem o apoio e a intercessão na agilização das novas normas para a
liberação da caça do Javali, justificam a necessidade de providências para lidarem com
o avanço da espécie invasora no município, que representa ameaça significativa para a
fauna local, além dos riscos causados à saúde pública e prejuízos aos agricultores e
lembram que o animal oferece riscos na transmissão de doenças, danos às plantações
e ao ecossistema, sendo imprescindível o manejo para o controle da propagação dos
animais, implementando estratégias eficazes em prol da segurança, da preservação
ambiental e do bem-estar da população.

 


